

やかやか通信

PEARL PEARL KOBE



貴方の笑顔のために

発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com https://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

「腰骨を立てる」ことは、エネルギー不尽の源泉を貯えることである。この一事をわが子にしつけ得たら、親としてわが子への最大の贈り物といってよい。

教育哲学者 森 信三

AIでつくれないもの 松田 泰英

映画「AI」とアニメ「火の鳥」が放映されました。

「AI」は2001年制作ステイブ・スピルバーグ監督の作品で、童話ピノキオがベースとなっています。

「火の鳥」は1954年から書かれていた手塚治虫の長編で、火の鳥が命をつなぎ、不老不死がテーマです。

両方とも昔の作品ですが、現代の科学が作品に迫ってきてきました。不老不死は永遠の憧れかもしれませぬ。

しかし、今の科学をもつても命をゼロからつくることも、再生することもできません。命は親から命を分けてもらい、受け継ぐことでしか発生しません。他の生物から命を移植することはできません。生物は命を分けても分けなくても老化して無くなります。また食物連鎖で、命を食べて食べられて循環します。地球全体で見ると、個々の無数の命が常に循環し、地球全体が一つの生命体とも考えられて、誰もその一端を担っています。

AI (Artificial Intelligence) とは人工の脳です。人間の脳を考えることは、進化しても地球の法則にはかきません。不老不死は生命体である地球から見ると、生命循環から外れています。生病死が命のサイクルで、老病に対する過度な執着は新陳代謝の法則に反することとなり、地球上で生きる限り受け入れるしかありません。

大阪万博では、AIを駆使した人間にとって便利な未来の世界を展示していますが、突き詰めると人間が自然に従属した世界が、本来の未来の姿と思えてきます。

今観ても作品からの問いかけは新鮮です。

古代から未来まで人類は不老不死に挑戦しています。

AI (Artificial Intelligence) とは人工の脳です。人間の脳を考えることは、進化しても地球の法則にはかきません。不老不死は生命体である地球から見ると、生命循環から外れています。生病死が命のサイクルで、老病に対する過度な執着は新陳代謝の法則に反することとなり、地球上で生きる限り受け入れるしかありません。

大阪万博では、AIを駆使した人間にとって便利な未来の世界を展示していますが、突き詰めると人間が自然に従属した世界が、本来の未来の姿と思えてきます。

真珠の手入れ

気温が上昇し真珠製品の手入れについての質問が増えています。真珠を着けた夏の衣装も素敵ですが、注意が必要です。

真珠は汗に弱いといわれていますが、最悪の場合は表面が溶けたり、変色することがあります。もともと真珠は水分に弱い宝石です。海に浸かって養殖されるので水分に強いと思われていますが、実際は貝の肉に覆われて海水には触れていません。

水分が真珠の表面につくと真珠層に浸透していき、真珠層がふやけた状態になります。真珠層が柔らかくなり、表面の光沢がなくなり傷がつきやすくなります。真珠加工時でも、染み抜きや洗浄など水分につける行程の後には、脱水機と乾燥機を使ってしっかり乾かしています。真珠が乾燥しきってないと、品質低下となります。

あと真珠は、光が当たり続けると色が抜ける可能性があります。日差しの強い場所での長時間の着用はお勧めできません。照明下でディスプレイのように保管したり、日光があたる場所に置きっぱなしにしないことです。

一般的には、着用後乾いた布で拭き、水分を取った後はジュエリーケースに入れて乾燥した暗所に保管することで、品質は維持できます。

真珠のお手入れでご質問、不安がある方は、当社にご連絡ください。



パール
の友
Pearl's Friend

真珠専用の保管ケースと、布の使用をお勧めします。

NEWS

★虹天塾近江 200 回記念

お世話になっている高校教師の北村遥明先生が主催する「虹天塾近江」の 200 回記念会が開催されました。16 年前に一人で始められた月例の勉強会で、毎回講師を呼ばれています。今回の講師は、原田隆史氏と吉田武史氏でした。最後は北村先生が作詞作曲の歌で締めくくりました。



★ 神戸まつりで真珠イベント



第 52 回神戸まつりが開催され、パールシティ神戸協議会は「真珠の取り出し&ペンダント作り体験会」を実施し、多くの方が参加しました。真珠加工が神戸市の地場産業ということを知っていただくため、ほぼ毎年出展しています。以前はパールプリンセスも参加していました。

★国家 100 年の計イン関西 中田宏氏

「今一度、君に松下幸之助の志を問う」と題し国家 100 年の計イン大阪が開催されました。元松下政経塾塾頭上甲晃氏と参議院議員中田宏氏が講師で、NPO 法人日本を美しくする会、志ネットワーク「青年塾」を中心に約 150 名参加しました。中田宏氏は元横浜市市長で財政再建で市の借金を 1 兆円減らし、鍵山秀三郎氏門下生で環境問題を中心に取り組まれています。



社長のトライアスロン

海水浴シーズンとなりますが、トライアスロン大会のスイムの多くはオープンウォーターで泳ぎます。私も今まで色々な海で泳ぎましたが、とくに宮古島と珠洲の海が綺麗で、厳島神社の鳥居がスタートの宮島も印象的です。

海で泳ぐのは気持ちが良いですが危険もあり、いくつかコツがあります。まずは、ゆっくり泳ぐことです。気持ちが高ぶって張り切って泳ぎだしそうになりますが、プールと違い休める場所がないので力を抑えて余裕を持ちます。

休む手段として、立ち泳ぎ、背浮きを試しておくことも重要です。海では同じ景色が広がり、泳いでいる場所がわからなくなるので、建物など何か目標を決めて泳ぐのと、浜辺の建物など覚えておくと自分の位置を確認できます。

潮の流れの方向を確認することが必要で、沖へ流されてしまうと泳力があっても逆らえないので大変危険です。

ゴーグル、キャップ、ラッシュガード着用が推奨です。日焼け止めも必須です。ウェットスーツがあると、浮力があって沈まず安全です。

過呼吸など少しでも身体に違和感を感じたら泳ぐのをやめて助けを呼んでください。沖には出ずに、海岸に沿って浅瀬を泳ぐのが安全です。

この夏は自然との一体感がある海で、安全に泳いでみてください。



透明度が高い宮古島



水質の綺麗な珠洲

おすすめスポット

丸亀 手打ちそば

神戸市中央区三宮町 1 丁目 9-1

三宮センタープラザ B1 階

Tel : 078-332-2826

定休日 : 日曜



創業大正 10 年のセンタープラザ地下にある蕎麦屋です。お爺ちゃん、お婆ちゃんが作っていましたが、今は若い大将が味を引き継いでいます。

お揚げと卵焼きが入った蕎麦と具入りおにぎりのそば定食が一番人気で、心温まる味付けです。



いつもありがとうございます！



※今後会報不要の方は、お手数ですがご連絡ください。
Tel: 078-333-8071
Fax: 078-333-8070
e-mail: info@kobep.com

西宮掃除に学ぶ会

第 270 回 7 月 13 日 (日)

AM8:00~9:40

西宮神社境内掃除

神戸三宮掃除に学ぶ会

第 208 回 7 月 23 日 (水)

AM6:00~7:00

三宮駅周辺ゴミ拾い

広田参道を美しくする会

第一、第三日曜 (変更有)

AM7:30~8:30

廣田神社境内参道清掃

神戸海星読書会

第 108 回 7 月 16 日 (水)

PM6:30~8:00

森信三 修身教授録 輪読

※参加、詳細ご希望の方、ご連絡ください！